

Anderes Konzept & Design für Riesenradplatz

Wurstelprater: Neues nostalgisches Design

Der Vorplatz des Riesenrades wird ab April 2008 nicht mehr wiederzuerkennen sein. Attraktive Gastronomiebetriebe und Serviceeinrichtungen sollen Unterhaltung mit Flair garantieren.

Ende April 2008 ist es endlich so weit. Dann wird der neue Zugangsbereich vom Praterstern her eröffnet und dem Wurstelprater ein attraktives Entree bieten. Der neue Eingangsbereich wird über Service- und Infrastruktureinrichtungen, einen Info-Point, sanitäre Einrichtungen sowie Schließfächer verfügen. Weiters werden neue gastron-

omische Angebote und Attraktionen geboten. Vor allem aber ermöglicht es der neue Teil des Praters, in die Phantasiewelt des Wiener Freizeitparks einzutreten und innere Bereiche des Wurstelpraters zu erkunden.

Die Eröffnung der einzelnen Attraktionen wird ab April 2008 erfolgen. Mit einer Grundfläche von rund



Riesenrad-Chef Peter Petritsch, Vizebürgermeisterin Grete Laska und Bezirksvorsteher Gerhard Kubik (v.l.)

2.500 m² ist der neue Platz im Zugangsbereich des Praters wesentlich größer als die bisher zur Verfügung stehende und bislang ziemlich unansehnliche Freifläche. Der Platz, der einen

dem Michaelerplatz vergleichbaren Durchmesser hat, wird in Abstimmung zu den ihn umgebenden Gebäuden gestaltet werden und so den Besuchern Unterhaltung mit Flair vermitteln.